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Protokoll der 97. Generalversammlung 
Freitag, 2. Februar 2018  

im Restaurant Turbolino beim TCS  
im Betzholz, Hinwil 

von 20.35  -  21.45 Uhr 

 
 
Traktanden 

1. Begrüssung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Wahl der StimmenzählerInnen 
3. Protokoll der 96. Generalversammlung vom 3. Februar 2017 
4. Jahresberichte 

a) des Präsidenten 
b) der Obfrauen / -männer 

5. Mutationen 
6. Jahresrechnung 2017 

a) Revisorenbericht 
b) Genehmigung der Jahresrechnungen (inkl. Gruppen) 
c) Budget 2018 
d) Genehmigung des Budgets 2018 und Déchargeerteilung 

7. Wahlen: Kassierin, Revisoren 
8. Abstimmung über den Mitgliederbeitrag 
9. Suche nach neuer Aktuarin auf die GV 2019 
10. Ehrungen 
11. Verschiedenes 
 

1. Begrüssung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 Der Präsident begrüsst die Mitglieder zur heutigen Sitzung und stellt die neue Obfrau der Gruppe 

Wetzikon-Hinwil, Ursina Bivetti, vor. Er ist erfreut, dass sie sich für dieses Amt freiwillig zur Verfügung 
gestellt hat und bittet die Mitglieder, sich doch jeweils auch für ein Ehrenamt zur Verfügung zu stellen. 

 

Der Versand der Einladungen erfolgte fristgerecht und wo möglich per Mail.  
Von Seiten der Mitglieder erfolgten keine Anträge zuhanden der Generalversammlung.  
 

 Personen, welche noch nicht in die Gruppen aufgenommen wurden, sind nicht stimmberechtigt. 
 Zur vorliegenden Traktandenliste werden keine Ergänzungen oder Einwände gewünscht. 
 

Anwesend sind  48 Mitglieder, und keine Gäste. 43 Mitglieder haben sich entschuldigt. 
 Das absolute Mehr beträgt  25  Stimmen. 

 

2.  Wahl der StimmenzählerInnen 
 

 Gewählt werden einstimmig:  Martin Ramser, Renate Rudin und Beni Lamezan  
 

3. Protokoll der 96. Generalversammlung vom 3. Februar 2017 
Das Protokoll der letzten Generalversammlung konnte im Internet nachgelesen werden.  
 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und der Aktuarin Edith Blaser verdankt. 
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4. Jahresberichte 
4a) des Präsidenten 

Rückblick der Sektion auf das Vereinsjahr 2017 
Im vergangenen Vereinsjahr traf sich der Vorstand zwei Mal. Am 9. Juni wurde im Restaurant Adler 
in Grüningen in gemütlicher Runde beim Vorstandsessen über das Leben in den Gruppen und der 
SKG allgemein diskutiert. Am 24. November wurde im gemütlichen "Hüttli" von Birgit Dubach die 
Generalversammlung vorbereitet sowie verschiedene Themen des Vereinsjahres besprochen. 

 

 Das Vereinsjahr ist in den Gruppen gut verlaufen. Die Gruppe Rüti wird weiterhin interimistisch von 
Doris Maeder geführt. In Wald wird Marco Hossmann zusammen mit seinem Team weiterhin die 
Gruppe mit viel Elan leiten. Mit Ursina Bivetti hat Wetzikon-Hinwil eine neue Obfrau und im ATW 
wird Hardy Schröder auf das nächste Jahr zurücktreten. 

 

 Leider verlässt uns unsere Vereinskassierin Monique Graven nach 10 Amtsjahren, sie hat ihren 
Rücktritt auf diese Generalversammlung bekannt gegeben.  
Auch Edith Blaser, unsere Aktuarin, hat ihren Rücktritt auf die nächste Generalversammlung 
angekündigt, sie hat dann dieses Amt auch 10 Jahre ausgeführt. Auf die nächste General-
versammlung muss eine neue Aktuarin gefunden werden. 

 

 Werni Furrer bedankt sich bei allen Vorstandsmitgliedern und betont, dass die Zusammenarbeit mit 
ihnen viel Freude bereitete und hofft, dass dies auch in Zukunft so bleibt. 

 

 Allgemeines 
 Nach einigen schwierigen Jahren ist in Bezug auf die Hundehaltung und die Gesetze wieder Ruhe 

eingekehrt. Der Hund wird immer mehr als Bestandteil unserer Gesellschaft anerkannt. Die 
Hundegesetze sind oder werden zu einem grossen Teil wieder aufgehoben. 
Die SKG wandelt sich und soll eine moderne und zeitgemässe Anlaufstelle für das Hundewesen 
werden. Auch unser Kantonalverband ZHV entwickelt sich stetig weiter, denn als Interessenverteter 
der Hundebesitzer im Kanton Zürich kommen einige wichtige Aufgaben auf ihn zu.  
All diese Veränderungen ergeben neue Situationen und somit auch neue Möglichkeiten für uns als 
Verein. Wir sollten für diese neue Situation offen sein und gemeinsam mit unseren Partnern das 
Hundewesen in unserer Region aktiv leben. 

 

 Als Schlusswort bittet der Präsident alle, sich weiterhin aktiv für das Hundewesen einzusetzen und 
dankt allen, die unseren Verein und das Hundewesen mit ihrer Arbeit tatkräftig unterstützen. 

 

  Der Bericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt und mit Applaus verdankt. 
 
 4b) Jahresberichte der Obfrauen / Obmänner 

  Wald Marco Hossmann kann auf eine erfreuliches und gelungenes Jahr der Gruppe Wald 
zurückblicken. 
Vor Saisonstart traf man sich Anfang März zu einem "Chinesisch-Essen" mit Päckli-Spiel 
und Anfang April zum alljährlichen Hüttliputz mit Instandstellen des Platzes sowie dem 
Erstellen der verschiedenen Einsatzlisten. 
Die Wanderrally wurde wieder sehr gut vorbereitet, es nahmen genügend Teams teil, 
sodass in der Kasse kein Verlust entstand. Der Anlass hat gut geklappt und 
glücklicherweise wurde das Wetter gegen Mittag besser. 
Der Grillplausch wurde mangels genügend Anmeldungen nicht durchgeführt, jedoch 
konnte der Fondueabend bei voll besetztem Haus genossen werden. 
Die Nachtrally, organisiert von Melanie und Pascal, konnte bei guten Wetter durchgeführt 
werden. Anschliessend genossen die TeilnehmerInnen eine hausgemachte Lasagne in der 
Skihütte Alptraum. Nächstes Jahr darf Martina Hürlimann diesen Anlass organisieren. 

 

   Marco freut sich, dass die Trainings bei vorwiegend gutem Wetter durchgeführt werden 
konnten und der Zusammenhalt in der Gruppe sehr gut ist, denn nur so kann ein aktives 
Vereinsleben funktionieren: Alle müssen am gleichen Strick ziehen! 
Zum Schluss wünscht er allen ein gesundes Jahr und viel Erfolg. 

    

Anlässe 2018: Grillplausch:  Samstag, 30. Juni 2018 
 Wanderrally: Sonntag, 9. September 2018 
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 ATW Hardy Schröders Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr fällt etwas zwiespältig aus, 

da sich leider oft nur wenige Mitglieder der Gruppe jeweils für die Organisation oder zum 
Mithelfen bei den verschiedenen Anlässen bereit erklären. Glücklicherweise kann die 
Gruppe auf einen gut funktionierenden Vorstand zählen und auch das OK Meeting gehört 
zu denjenigen, die mithelfen, dass die Anlässe durchgeführt werden können. Schön ist 
auch, dass - wenn es darauf ankommt - die Mitglieder mit Freude und Engagement 
mithelfen. 

  Die Trainings begannen in der Reithalle Freudwil, diese wurden von den Teilnehmern 
gerne genutzt, und bereits im Februar fand ein Intensiv-Seminar mit Brigitte Braun statt. 

  Nach dem Wintertraining fand der übliche Schnupperkurs statt und es konnten einige neue 
Mitglieder gewonnen werden. Anschliessend folgte die "Platzputzete" und am 2. Mai 
begann das Sommertraining auf dem Platz in Pfäffikon. Insgesamt trainierten 6 Gruppen 
an verschiedenen Abenden. 

  Das ATW-Meeting, welches in der Agility-Szene sehr beliebt ist, fand im Juni statt. Es ist 
eines der wenigen Aussen-Meetings die noch stattfinden, und es gibt viele Teams, die 
gerne daran teilnehmen. Leider nimmt die Anzahl der Teilnehmer auch bei diesem  
Anlass ab. 
Ebenfalls im Juni fand ein weiteres Intensivtraining, diesmal mit Simon Brenca, auf dem 
Platz in Pfäffikon statt. Trotz der Hitze waren alle TeilnehmerInnen begeistert. 

  Ein vom Obmann kurzfristig organisierter Grillanlass an welchem das Vereinsleben 
genossen werden konnte, wurde von über 30 Teams besucht. 

  Das traditionelle interne Vereinsmeeting konnte nicht durchgeführt werden, das sich 
niemand für die Organisation zur Verfügung stellte. Hoffentlich kann dieser Anlass im 
neuen Vereinsjahr wieder durchgeführt werden. 

  So, wie das Vereinsjahr begann, so endet es wieder: In der Reithalle in Freudwil findet das 
Wintertraining in zwei Gruppen statt. 

 

  Der Obmann wünscht allen ein erfolgreiches neues Jahr und dankt allen Helferinnen und 
Helfern für das Engagement. 

 

Anlässe 2018: ATW-Meeting Samstag, 16. Juni 2018 
 
  Rüti Doris Maeder blickt mit einem sehr humorvoll verfassten Bericht auf das Jahr der Gruppe 

Rüti zurück. 
   Bereits beim 2. Mal Schneiden unserer Wiese gab der uralte Mäher den Geist auf, und so 

wurde über eine zweckmässige Neuanschaffung diskutiert. Da die Gruppe zusätzliches 
Land für die Trainings pachten konnte, wurde ein kleiner Rasentraktor gekauft. Doch 
dieses Gerät muss ja richtig versorgt werden können: Also musste noch ein neues 
Materialhüttli angeschafft werden. Der Jahresabschluss der Kassierin wird mit roten 
Zahlen aufwarten! 

   Der Plauschnachmittag wurde von Leni und Nelly organisiert, ein lustiger und anspruchs-
voller Anlass - nicht nur für die Vierbeiner. 
Der Grillabend für unsere Landwirte etc. konnte mangels Anmeldungen nicht durchgeführt 
werden, denn gleichzeitig fand das Fägswiler-Fest statt, an welchem unsere Landwirte alle 
teilnahmen. 
Unser 4. Mobility fand wiederum Ende September statt. Leider nahmen trotz gutem 
Wetter nur etwas mehr als die Hälfte der letztjährigen Teams teil - über eine Weiterführung 
dieses Anlasses muss diskutiert werden, da der Arbeitsaufwand und die Suche nach 
HelferInnen sehr gross ist. 

   Die Schlussübung Ende Oktober war wiederum ein Highlight! Andi, unser Hüttliwart, 
organisierte wie in früheren Jahren einen ganz tollen Anlass, der allen Zwei- und 
Vierbeinern viel Spass bereitete. Beim gemütlichen Beisammensein mit Spaghettiplausch 
und selbst gebackenen Kuchen fand die Saison einen gebührenden Abschluss. 

   Die Gruppe hatte aber nicht nur einige légère Anlässe, nein, an 26 Samstagnach-
mittagen wurde mit abwechslungsreichen Übungen seriös trainiert.  
 

Doris Maeder dankt allen, die während der ganzen Saison so motiviert mitgeholfen und 
teilgenommen haben. 

 

Anlässe 2018:  kein Mobility 
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 Wetzikon-Hinwil   Ursina Bivetti, die neue Obfrau der Gruppe Wetzikon, kann auf eine gute Saison 
2017 zurückblicken. 
Mitte März startete man in die neue Saison, es wurde an 26 Tagen trainiert, an den 
Übungen nahmen jeweils knapp 30 Teams teil. Da die Plauschgruppe aus allen Nähten 
platzte, musste sie in zwei, oder sogar drei Gruppen aufgeteilt werden. Zusammen mit den 
beiden Sportgruppen wurde friedlich nebeneinander trainiert. 
Im März, bzw. April fanden Gespräche mit dem Naturschutzbeauftragten des Kantons 
Zürich statt. Der Hundeplatz wurde genau ausgemessen und die Grenzen klar definiert. 
Die Wiese neben dem Platz darf aufgrund von Naturschutzbegebenheiten nicht betreten 
werden. Die Beauftragten wollen der Gruppe nicht schaden, sie stellten fest, dass die 
Vereinsmitglieder rücksichtsvoll mit der Natur umgehen und sich an die Regeln halten. 
Im Juni und Juli wurden auf Wunsch einiger Trainierenden die Trainings probehalber auf 
Freitagabend verschoben. Diese Trainings wurden nicht immer gut besucht, die 
Plauschgruppe hatte am Samstagmorgen viel Platz für ihr Training. In der kommenden 
Saison werden wohl wieder alle Teams am Samstagmorgen gemeinsam trainieren. 
Der interne Mehrkampf fand im Juni statt, organisiert und durchgeführt wurde er vom  
KV Gossau. Einige Teams der Gruppe nahmen daran teil, und es gab viele schöne 
Vorführungen. 
Mit dem Einführungskurs ins Hoop-Agi, dem BH-Kurs mit Simone Colpi und der 
Einführung ins SchaSu bei der Abschlussübung wurde Vielseitiges geboten. Trainierende 
und Gruppenleiter konnten viele neue Erfahrungen sammeln und neue Sportarten kennen-
lernen. 
Die Saison wurde mit einem gründlichen Hüttliputz, Reparaturarbeiten und dem Helfer-
essen abgeschlossen. Dieses Jahr waren auch alle Landbesitzer und Bauern zum Essen 
eingeladen. 
Die neue Saison startet voraussichtlich am 10. März 2018. 

 

Anlässe 2018:  interner Mehrkampf ca. August 2018 
 

Genehmigung Die Jahresberichte werden mit Applaus verdankt und einstimmig genehmigt. 
 

5. Mutationen 
Die Kassierin Monique Abdoun verliest die Mutationen des Jahres 2017: 

 

ATW Eintritte: Dobler Barbara, Ettl Ursula, Lendi Angela, Sturzenegger Nathalie, 
   Maier Jutta, Ramser Franz, Ramser Martin 

   Austritte: Ciuffi Lisa, Graven Monique, König Stephanie, Weiss Ernst,  
   Wiederkehr Sara, Zehnder Esther 
  Streichungen: Stadelmann Käthy 

 

Gruppe Rüti: Eintritte:  Fröhlich Harald, Lamezan Beni, Maeder, Bruno, Vogel Erika,  
  Austritte: Diener Ernst, Willli Marlise 
 

Gruppe Wald: Eintritte: Casanova Pascal, Ebel Ornella, Müller Gaby, Traber Paula  
  Verstorben: Schoch Lotti 
  Austritte: Leemann Philippe, Menegol Sandro  
  Streichungen: Althaus Tremonti Tamara, Rutishauser Nadia  
 

Wetzikon-Hinwil Eintritte: Bertschi Erich, Bucher Susanne, Stalder Natalie,  
   Weber Tanja 
  Übertritt: Halder Verena (von ATW) 
  Austritte: Bösch Armin, Huber Eveline, Steiner Bösch Elvira, Ziegler Franz 
  Streichungen: Longoni Keller Rosanna, Pizzinardi Andrea, Sigrist Barbara,  
   Suter Marion 
 
Passivmitglieder Eintritte: Hampton Sara, Martino Evelyn, Porcu Esther, Rickli Gabriela,  
   Steiner Priska  
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6. Jahresrechnung 2017 
 Rechnung Monique Abdoun erläutert die Jahresrechnung 2017 der SKG-ZO. Diese schliesst mit  

einem kleinen Gewinn von knapp Fr. 140.-- ab.  
 

Revisorenbericht Monika Meier verliest den Revisorenbericht und bittet die Versammlung um 
Déchargeerteilung für die Kassierin und um Entlastung des Vorstandes. 

 

Genehmigung Die Rechnung 2017 wird einstimmig genehmigt und die saubere und korrekte Arbeit 
der Kassierin verdankt. 

 
Gruppenrechnungen: Die Kassiere oder Obmänner/-Frauen der Gruppen erläutern kurz ihre Rechnungen. 

  Wetzikon-Hinwil: Bernhard Dellsperger erklärt die Rechnung der Gruppe Wetzikon-Hinwil, diese 
schliesst mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 830.-- ab. 

 

  Wald Die Gruppe Wald kann einen Gewinn von rund Fr. 800.-- verbuchen. 
 

  Rüti Aufgrund der Anschaffung eines Rasentraktors und eines Matterialhüttlis schliess die 
Rechnung der Gruppe Rüti mit einem Aufwandüberschuss von rund Fr. 2'000.--. 

 

  ATW Das ATW kann im Jahr 2017 einen Gewinn von rund Fr. 2'100.-- verbuchen. 
 

Genehmigung Die vier Gruppenrechnungen werden einstimmig genehmigt. 
 

Budget 2018 Das Budget 2018 der SKG-ZO sieht keine wesentlichen Änderungen zum Jahr 2017 vor. 
 

Genehmigung Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 
Déchargeerteilung Die Generalversammlung erteilt dem Vorstand einstimmig Décharge. 
 

7. Wahlen 

Kassierin Monique Graven tritt nach 10-jähriger Tätigkeit als Kassierin zurück, da sie keinen Hund 

mehr besitzt und sich neu dem Hobby Segeln zugewandt hat. Werni Furrer verdankt ihre 
langjährige Vorstandstätigkeit und überreicht Monique einen Blumenstrauss und eine mit 
"Nötli" gefüllte "Flaschenpost". Er wünscht Monique für die Zukunft alles Gute. 
Die Generalversammlung verabschiedet Monique mit einem grossen Applaus. 

 

 Wahl Tatyana Holdener stellt sich als neue Kassierin der SKG- Zürcher-Oberland zur  
   Verfügung. Sie trainiert mit ihrem Labrador seit 2 Jahren in der Gruppe Wald. 
 

 Beschluss Tatyana Holdener wird von der Generalversammlung einstimmig und mit  
   Applaus gewählt. 
 

 Revisoren Birgit Dubach scheidet als 1. Revisorin turnusgemäss aus.  

Die beiden Revisorinnen Monika Meier und Jeannine Kunz rücken nach.  
Vorgeschlagen werden:  

 

   1. Revisorin Monika Meier 

   2. Revisorin Jeannine Kunz 

Ersatzrevisorin Andrea Schaub 

 Wahl Die drei Revisorinnen werden einstimmig gewählt. 

 

8. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 

   Der Jahresbeitrag soll bei Fr. 50.-- belassen werden.  
   Ab April 2016 werden gemäss GV-Beschluss der SKG keine Reduktionen von  
   Fr. 15.-- für SKG-Veteranen mehr gewährt. 

 Beschluss Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
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9. Suche nach neuer Aktuarin auf die GV 2019 

   Edith Blaser wird ihr Amt als Aktuarin auf Ende 2018, nach 10-jähriger Tätigkeit, aufgeben. 
Auf die Generalversammlung im Februar 2019 muss eine neue Aktuarin gefunden werden. 
Wer dieses Amt übernehmen möchte, melde sich beim Präsidenten Werner Furrer.   

 

10. Ehrungen 
 

Mit 25-jähriger Zugehörigkeit zur SKG-ZO wird man SKG- bzw. Sektions-Veteran. 
Gratulieren dürfen wir dieses Jahr Katja Gerber und Marianne Votapek, sie erhalten die SKG-Nadel. 

 

 folgende „Runden“ Sektionsveteranen sind laut Liste: 
   30 Jahre: Heidi Fischbacher 
   35 Jahre: Anita Huber, Elsbeth Suter, Verena von Büren, Margrit Keller 
   40 Jahre: Emil Egli, Mischa Kasics, Konrad Honegger 
   50 Jahre: Walter Schneider (We-Hi) 
   55 Jahre: Jakob Herrmann (Rüti) 
 
 

10a) Ehrungen für die Teilnahme an Meisterschaften (gestartet für die SKG-ZO): 
Jeannine Leu vom ATW konnte an der Europameisterschaft in Italien teilnehmen und Marco 
Hossmann von der Gruppe Wald nahm an der SM der Aussis in der Sparte Sani III teil. 

 Der Präsident gratuliert ganz herzlich allen, die im vergangenen Jahr an Meisterschaften teilgenommen 
haben, sei es in der Sparte Agility, PO-Hündelen, in der Redog oder bei den Prévent a Bit-Teams und 
dankt ihnen herzlich für das Engagement. Er wünscht allen weiterhin viel Erfolg bei der Arbeit mit ihren 
Hunden und hofft, auch in Zukunft viele tolle Ergebnisse würdigen zu können. 
 

 Jahresmeisterschaft 2017 
 Zum 1. Rang kann Werner Furrer Andrea Schaub mit Lai gratulieren. Sie erhält die schöne Karaffe. 
 

 Je ein Glas mit dem Vereinsemblem erhalten: 

  2. Birri Josy mit Mix 

  3. Menegol Edith mit Enya 

 Herzlichen Glückwunsch und auch im neuen Vereinsjahr wieder viel Erfolg. Schön wäre, wenn  
 mehr Teams an Prüfungen teilnehmen würden. 
 

11. Verschiedenes 

 SKG-ZO-Statuten: Die Statuten der SKG-ZO und der zugehörigen Gruppen müssen überarbeitet und 
den SKG-Statuten angepasst werden. 

 Info SKG: Der SKG werden die notwendigsten Mitgliederdaten mitgeteilt, damit die SKG erstmals eine 
Gesamtübersicht aller Mitglieder erstellen kann. 

 Flyer: Der Flyer liegt vor und die einfache Gestaltung ist übersichtlich und informativ. Der Flyer soll 
weiterhin in den Gruppen verteilt und aufgelegt werden. 

 Homepage: Die Gruppen werden gebeten, gute Bilder und aktuelle Berichte über Anlässe an Werner 
Furrer weiterzugeben, damit die SKG-ZO Homepage immer auf dem aktuellsten Stand ist. 

 Facebook: Die SKG-ZO ist auch auf Facebook vertreten und die Daten werden immer aktualisiert, schaut 
doch einmal rein! 

 Delegiertenkonferenz der Arbeitsgemeinschaft für das Gebrauchs- & Sporthundewesen DKGS: Diese 
findet am Samstag, 10. Februar 2018 in Zuchwil statt. 

 Delegiertenversammlung SKG: Für die am 28. April 2018 in Zuchwil/LU stattfindende Konferenz sind 5 
Karten für Obfrauen/Obmänner vorhanden. Der Präsident hofft, dass er nicht alleine 
teilnehmen muss und er aus den Gruppen Verstärkung erhält.  

 ZHV  Der ZHV vertritt die Interessen der Hundebesitzer und der SKG im Kanton Zürich. 
   Der ZHV ist wiederum an der Hundefachmesse „Hund 2018“, welche in diesen Tagen in 

Winterthur stattfindet, mit einem Stand vertreten. Bitte besuchen! 
Die ZHV-Delegiertenversammlung findet im März 2018 statt.  
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 Züri-Cup Der Züri-Cup ist die Kantonalmeisterschaft in der Sparte BH1 Mehrkampf, dieser findet im 

August 2018 in Wädenswil statt. Der Präsident hofft auf eine rege Teilnahme der Mitglieder 
der SKG-ZO. 
Alle Informationen zu diesem Anlass sind auf der Homepage des ZHV zu finden. 

 
Wortmeldungen:  Monique Graven bedankt sich bei Conny Lötterle für ihre grosse Unterstützung beim 

neuen Vereinsprogramm ClubDesc, sie hat Monique sehr geholfen. 
   Werner Furrer bedankt sich bei Birgit Dubach für die Anmeldung von 8 Passiv-Mitgliedern. 
 
Da sich niemand mehr zu Wort meldet, schliesst der Präsident die Generalversammlung. 
 
Zum Schluss bedankt sich der Präsident bei allen für den geleisteten Einsatz während des ganzen 
Jahres sowie für die Teilnahme an der heutigen Versammlung und wünscht allen eine gute Heimkehr. 
 
 

Nächste Generalversammlung der SKG-ZO: Freitag, 1. Februar 2019 
 
 
Schluss der Versammlung: 21.45 Uhr 
 
 
 
Hinwil, 8. März 2018   Für das Protokoll: Edith Blaser, Aktuarin 


